
 

1. „Der Planung für die Erweiterung zur offenen Ganztagsschule der Rudolf-Tonner-Schule 

wird zugestimmt. 

 

2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Baumaßnahme umzusetzen (Baubeschluss).“ 

 

Herr Aretz stellt die Pläne zum Umbau im Bestand vor. 

 

Herr Winter und Frau Prehn vom Architekturbüro SCHNITTGER ARCHITEKTEN+PARTNER 

stellen die Pläne zum Neubau vor. 

 

Der Vorsitzende und Herr Weber bitten zukünftig um stärkere Beteiligung des Kinder- und 

Jugendbeirates.  

 

Herr Walter stellt Nachfragen zur Integration des Schullogos in die Farbgebung des Gebäu-

des (Beantwortung durch das Architekturbüro) und zur Schulhofgestaltung (Beantwortung 

durch Frau Jahn). 

 

Es schließt sich eine rege Diskussion zur Schulhofgestaltung an, in der insbesondere der 

Schulelternbeirat und der Stadtteilbeirat ihre Position erläutern. 

Der Vorsitzende stellt einen Änderungsantrag. Als neuer Punkt 3 soll aufgenommen werden: 

 

3. „Über eine eventuell mögliche anschließende neue Schulhofgestaltung soll zu den Haus-

haltsberatungen 2023/2024 beraten werden.“ 

 

Beschluss: Der so geänderte Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Endg. entsch. Stelle 

Ratsversammlung 

 


